

Hay muchas normas que debemos seguir.

En el colegio, el profesor dice lo que está permitido y lo que no.

Pero también hay normas fuera de la escuela.

No podemos cruzar la calle

cuando el semáforo está en rojo.

Y no se nos permite romper nada ni robar.

La policía se encarga de que todos sigan esas normas.

De esa forma todos se sienten seguros.





Un policía lleva uniforme.

Para que puedas reconocerlo fácilmente en cualquier lugar.

Casi siempre lleva gorra.

En los hombros lleva galones, que muestran

si es un policía normal o un jefe de policía.

Un policía en motocicleta a veces usa un traje de cuero.

Podrás ver a un policía que lleva un chaqueta naranja más fácilmente entre el tráfico.

